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Aos vinte três dias do mês de novembro de 2020, os prefeitos da Associação 

dos Municípios da Região Carbonífera (AMREC) se reuniram, no Auditório da 

Associação, para reunião extraordinária para aprovação do orçamento para 

2021. A reunião contou com a presença do presidente da AMREC, e prefeito 

de Cocal do Sul, Ademir Magagnin, do prefeito interino de Criciúma, João 

Batista Belloli; do Prefeito de Balneário Rincão, Jairo Celoy Custódio; do vice- 

Balneário Rincão, Luiz Gustavo da Luz Laurindo; do prefeito de Siderópolis, 

Hélio Roberto Cesa; do prefeito de Morro da Fumaça, Agenor Coral; do prefeito 

de Urussanga, Luis Gustavo Cancellier; do secretário de saúde de Sombrio, 

Cleiton Roso Daboit; do secretário de finanças de Içara, Eduardo Rocha; do 

assessor Juridico do CISAMREC, Gideão Barros; do diretor executivo do 

CISAMREC, Roque Salvan; do contador do CISAMREC, Ronaldo Torres; da 

secretaria de saúde de Nova Veneza, Maristela Cunico; do assessor de 

imprensa da AMREC, Antonio Rozeng; do TI da AMREC, Sandro Marques 

Martins; do contador da AMREC, Jacimar Torres; do secretário executivo da 

AMREC, Giovanni Dagostin Marchi. A reunião iniciou com o presidente da 

AMREC dando as boas-vindas aos presentes e anunciando a ordem do dia. Em 

segui o presidente passou a palavra ao presidente do Consórcio Intermunicipal 

de Saúde da AMREC (CISAMREC), Hélio Roberto Cesa, para conduzir a parte 

referente ao CISAMREC. Ele cumprimentou os presentes e na sequencia 

passou a palavra ao diretor executivo Roque Salvan. Roque cumprimentou os 

presentes e iniciou tratando das emendas parlamentares, onde 20 milhões 

foram aplicados nos consórcios, onde o CISAMREC recebeu cerca de 2 

milhões. Seguindo a reunião foi apresentado orçamento para manutenção do 

CISAMREC, mesmo valor de 2019, ficando por R$ 5.211,00 mês, para cada 

município. O mesmo valor de 2019, foi mantido para os serviços de Serviço 

de Verificação do Óbito (SVO), para compra de medicamentos e de 

credenciamentos, e insumos permanecem inalterado e aprovado por 

unanimidade. Outro assunto apresentado, foi a proposta de Nova Veneza, 

pedindo para incluir um procedimento especial de ultrassom, já aprovado, no 

valor R$ 462,00. Segundo Roque, os secretários de saúde já aprovaram e 

agora o procedimento foi apresentado aos prefeitos para homologação. Depois 

o diretor do CISAMREC apresentou ata da reunião dos secretários que gerou 

uma nova resolução, com procedimentos urológicos solicitados pelos 

secretários de saúde, em reunião do dia 22 de outubro, do conselho de saúde 

de CISAMREC, que dispõe sobre altera valor dos procedimentos, como 

cateterismo e outros procedimentos que foi trazido para ratificar as decisões. 

Depois disso o diretor apresentou um balança comparativo dos consórcios do 

Estado e também um balanço dos 10 anos do CISAMREC. Onde o consórcio 

agora tem 12 mil pacientes, com investimentos de 1,9milhão por mês. Depois 

disso Roque colocou em pauta a discussão dos cargos, onde ele desmembrou 
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o cargo de administrativo financeiro, onde o volume de trabalho está 

acumulado. Como último assunto foi passado uma proposta da UNESC para 

pesquisa que traçaria um panorâmica para ver como está a saúde dos 

profissionais da área da saúde, dos professores e dos alunos dos municípios 

de Balneário Rincão, Içara e Criciúma. O diretor disse que necessidade de uma 

manifestação por escrito dos municípios. O assunto ficou pendente para que 

outros municípios possam aderir. Depois disso Roque fez um apanhado dos 

trabalhos e pediu uma melhoria na remuneração. Depois ele agradeceu a 

parceria dos prefeitos que vão deixar o cargo no fim do ano. Depois o prefeito 

de Siderópolis e presidente do CISAMREC, Hélio Roberto Cesa, fez um 

reconhecimento pelo trabalho, dizendo que sabe que o valor pago não é 

compatível, mas se acha sem legitimidade para aprovação, já que deixa o 

cargo no do ano. Depois disso o prefeito deu continuidade a reunião, passando 

para assembleia do Consórcio Intermunicipal Multifinalitario (CIM-AMREC). O 

prefeito passou a palavra ao contador da AMREC, fazendo um desabafo que 

acha um abuso o ministério público exigindo a contratação de diretor e 

contador. O diretor da AMREC, Giovani Dagostim, disse que não pode haver o 

acumulo de cargos. Giovani falou dos serviços que CIM vai oferecer, como o 

projeto recuperar, o projeto de Plano de Mobilidade Urbana e o Aeromédico. 

O contador Jacimar Torres, voltou a ter a palavra para apresentar o 

orçamento. Ele mostrou que hoje o CIM tem a médica veterinária e o 

engenheiro que acompanha o projeto recuperar, fazendo 15 horas. Ele 

explicou que durante o Ciclo do Tribunal de Contas foi feito o alerta para que 

na medida do possível que fossem minimizados para ter uma certe 

independência. O valor de contador, quer ficaria R$ 4.500,00 para horas, foi 

orçado R$ 1.500,00, pois não haver necessidade de 40 horas hoje. O mesmo 

para assessoria jurídica, orçada em R$ 5.600,00, ficando em R$ 1.500,00. E 

na medida que surja a demanda o serviço será contratado. Com o 

funcionamento do projeto recuperar e o trabalho do SISBI, os carros da 

AMREC terão mais rodagem e por isso separado valores em manutenção dos 

veículos e combustível (valor). O presidente do CIM, perguntou o que mudou 

de um ano para o outro, num comparativo. O contador explicou que o que 

muda é o valor do combustível e o valor com folha. O orçamento foi aprovado 

por unanimidade. Seguindo a reunião, foi passado a palavra novamente o 

diretor da AMREC, Giovani Dagostin Marchi, que tratou dos assuntos gerais, 

dando os informes sobre os serviços do Aeromedicos, onde aconteceu o 

processo licitatório na modalidade de pregão, onde o valor inicial do edital era 

de R$128.094,65, encerrou com o preço de R$ 81.175,66 mensais. Giovane 

ainda anunciou que a empresa Ozz, venceu a licitação, a princípio 

provisoriamente. A segunda colocada não concordou e entrou com recurso e 

ainda é necessário o fim do processo para declarar oficialmente a vencedora. 

O contador explicou que foi previsto no orçamento para o Sarasul o valor de 
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R$ 85mil, pensando que se precisar de algum curso, terá um saldo. O valor 

do projeto recuperar foi mantido o mesmo valor. Onde Giovane esclareceu os 

serviços que estão em execução, onde foi finalizado o projeto recuperar e 

agora já está sendo feito o serviço de tapa buracos. Ainda há saldo para 

execução do serviço de roçada. Giovane diz que é provável que o saldo se 

esgota até o final do ano. Depois foi aprovado o orçamento. Seguindo a 

reunião, o prefeito de Morro da Fumaça, Noi Coral, voltou ao assunto do 

salário do diretor do CISAMREC, pedindo equiparação dos salários dos 

diretores da AMREC com o do CISAMREC. A medida foi aprovada por 

unanimidade. Seguindo a reunião o Contador da AMREC, Jacimar Torres, 

apresentou o orçamento da AMREC. Ele falou que foi acrescentado no 

orçamento a contratação de uma pessoa para fazer serviços gerais para 40 

horas e mais uma profissional para fazer o serviço de recepção. Depois a 

empresa de consultaria ambiental, que por força de contrata ela ainda ficará 

na AMREC, mas que na próxima licitação será feito pelo CIM. Jacimar lembrou 

que há o interesse de ampliar a equipe do programa Com Nota Fiscal Vai 

Legal, colocando mais dois estagiários e fazendo mais blitze educativas. O 

contador ainda explanou que foi separado um valor de curso, mas que não foi 

utilizado em 2020 por conta da pandemia, mas que isso será necessário em 

2021. Ainda foi explicado que foi feito um trabalho que prevenção para COVID, 

que foi feito um valor para o pagamento do trabalho que está sendo feito pela 

UNESC. No geral o valor que aumentou foi de seis e sete mil. O orçamento foi 

aprovado por unanimidade. Seguindo a reunião foi tratado sobre corona vírus, 

onde foi passada a palavra ao secretário de saúde de Criciúma, Acélio 

Casagrande. Acélio alertou os prefeitos da falta de leitos de UTI. Segundo ele, 

o Hospital São José têm equipamentos para abrir mais 10 leitos, mas tem falta 

de mão de obra (técnicos de enfermagem). Como encaminhamento, os 

prefeitos aprovaram pedido, via oficio, a Secretaria de Saúde do Governo do 

Estado, pedido colaboração. Já que o problema precisa ser enfrentado de 

forma conjunta, para sanar os problemas da falta de leitos de UTI. Na quarta-

feira, quando a Governadora do Estado, Daniela Reinehr, estará na região, os 

prefeitos vão tentar se reunir com ela para tratar do assunto. Seguindo o 

encontro os prefeitos aprovaram a criação do Colegiado Regional de 

Desenvolvimento Econômico e Inovação da Região Carbonífera (CODEREC), 

onde um dos objetivos do colegiado é acompanhar a execução Plano de 

Desenvolvimento Econômico, que foi contratado junto a UNESC e está em 

elaboração. Depois disso os prefeitos aprovaram uma moção de aplauso para 

a juíza Ana Lia Barboza Moura Vieira Lisboa Carneiro, que foi eleita 

desembargadora do Tribunal de Justiça de Santa Catarina. Como assunto final 

da reunião, o assessor de projetos da AMREC, Francisco Verissimo, alertou 

sobre os prazos de emendas parlamentares da Assembleia Legislativa de 

Santa Catarina, que se encerra no dia 30, e que cada deputado pode indicar 
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até R$ 6,5 milhões. Nada mais a tratar, o presidente agradeceu a presença 

de todos e declarou encerrada a reunião. E, para constar, eu, Antonio Rozeng, 

lavrei a presente ata que depois de lida e se aprovada será assinada pelo por 

mim, pelo presidente, e por aqueles que assim desejarem. 
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